

Pire Match de l'annee ?

Écrit par Pattdepanick

Vendredi, 23 Novembre 2012 10:44 -

Hier soir, 9 joueurs de HP ont redefini le terme "jouer au volley"...Biensur, HP a remporte le match contre l'equipe de Coublevie. Une equipe diminuee par le nombre, seuls cinq joueurs ont reussi a venir jouer, les autres etaient blesses (5 blesses ca fait beaucoup...) d'autres en deplacement...pas simple de gerer une equipe fsgt des fois.

Pour en revenir a la performance de HP...premier set remporte facilement avec le six de base (25-9). le second 25-14 et le troisieme 25-22...

Dans l'ensemble, ca pas ete tres joli joli, ca manquait de peps...de reception, de relance...tout etait dans l'approximation...

Mais bon on va pas se plaindre, on engrange une victoire et c'est tres bien...

je me demande si je vais publier la video, c'est dire...

